

## Boric sostiene que «Chile no se halla en condiciones de acoger más migrantes»

Mundo



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 81
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 70	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/boric-sostiene-que-«chile-no-se-halla-en-condiciones-de-acoger-mas-migrantes»\\_3437.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/boric-sostiene-que-«chile-no-se-halla-en-condiciones-de-acoger-mas-migrantes»_3437.php)

**BORIC SOSTIENE  
QUE «CHILE NO SE  
HALLA EN  
CONDICIONES DE  
ACOGER MÁS  
MIGRANTES»**

*Mundo*

*Boric sostiene que «Chile no se halla en condiciones de acoger más migrantes»*

**Boric declara que «Chile no está preparado para recibir más migrantes»**

**Chile se Pronuncia sobre la Crisis Migratoria y la Situación en Venezuela**

El presidente de Chile, Gabriel Boric, expresó ante la Asamblea

General de Naciones Unidas que su país no está en condiciones de recibir más migración, haciendo referencia a la crisis que atraviesa Venezuela, al que calificó como una "dictadura".

Durante el 79º período de sesiones de la ONU, Boric afirmó:

"Estamos frente a una dictadura que pretende robarse una elección, persigue a sus opositores y es indiferente al exilio de miles, incluso de millones de ciudadanos".

El mandatario subrayó la necesidad de una salida política a esta crisis, la cual debe reconocer "el triunfo de la oposición en las últimas elecciones" y facilitar "una transición pacífica" en el país.

Asimismo, Boric criticó las sanciones impuestas por Estados Unidos, afirmando que estas afectan más al pueblo venezolano que a los líderes actuales del país.

"Tengo el deber de decir que las sanciones unilaterales no ayudan a la solución del conflicto, sino que, por el contrario, lo agravan", sentenció.

### **El Llamado a la Paz en Gaza**

En otro momento de su intervención, Boric hizo un llamado urgente por un "alto el fuego inmediato en Gaza" y demandó de manera clara la liberación de los rehenes en poder del grupo terrorista Hamás.

"Me niego a elegir entre el terrorismo de Hamás o la masacre y conducta genocida del Israel de Netanyahu.

No tenemos por qué elegir entre barbaries; yo elijo la humanidad", manifestó.

El presidente chileno también denunció la ocupación ilegal de los territorios palestinos y la falta de reconocimiento a la existencia de un Estado palestino independiente por parte de Israel.

Boric exigió que "Israel debe respetar el Derecho Internacional, cesar el establecimiento y expansión de asentamientos ilegales en territorio palestino ocupado y poner fin a la masacre en Gaza y los ataques indiscriminados contra la población civil".

Fuente: Grupo R Multimedia

## **Imágenes**

# BORIC SOSTIENE QUE «CHILE NO SE HALLA EN CONDICIONES DE ACOGER MÁS MIGRANTES»

*Boric sostiene que «chile no se halla en condiciones de acoger mas migrantes»*

## Tags

*masacre, declara, presidente, dictadura, venezuela, pronuncia, llamado, recibir, sanciones, migrantes, palestino, preparado*

## Noticias relacionadas

- 4.2 \*** *El presidente de Chile avanza con fuerza en la derogación de la amnistía por violaciones a los derechos humanos durante la dictadura*
- 4.9 \*** *Yamandú Orsi se pronuncia sobre Venezuela y afirma: "en un análisis simplista de dictadura o democracia, queda claro que es dictadura"*
- 4.0 \*** *España y Palestina consolidan lazos: Felipe VI da la bienvenida al primer embajador palestino con la entrega de cartas credenciales*
- 3.7 \*** *Yamandú Orsi califica a Venezuela como una dictadura, pero llama a analizar sus particularidades*
- 3.8 \*** *Tragedia en Francia: un intento de cruce hacia el Canal de la Mancha deja al menos ocho fallecidos y seis heridos*
- 3.8 \*** *Tensiones sobre Venezuela: Orsi define el régimen como "un autoritarismo diferente", mientras que Delgado lo califica de dictadura*
- 4.2 \*** *Estados Unidos impone sanciones a integrantes del Consejo Electoral y del Tribunal Supremo en Venezuela*

---

**5.0 \*** *Migrantes irregulares en Panamá son deportados con el apoyo financiero de Estados Unidos para su repatriación*

---

**4.8 \*** *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguaya tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*

---

**4.8 \*** *Tragedia en México: un niño pierde la vida y ocho migrantes quedan heridos tras un ataque armado*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024